

## News Saint-Paul - N° 28

## Février 2024

### Dates des célébrations pour le Carême et Pâques à Saint-Paul



Mercredi des Cendres : 14 février à 18h

Jeudi Saint: 28 mars à 18h

Vendredi Saint: 29 mars à 15h: Chemin de croix

à 20h15: Célébration en Unité Pastorale en présence

de la Communauté Italienne

Samedi Saint: 30 mars à 18h: veillée pascale

**Dimanche de Pâques :** 31 mars messe unique à 10h30

# CONGRÈS 2024 MISSIE MISSIE BRUSSE CONGRES

#### Le Congrès Mission à la basilique de Koekelberg

Après le succès de sa première édition belge en 2022, le Congrès Mission revient à Bruxelles, à la basilique de Koekelberg du 15 au 17 mars 2024!

Cet évènement rassemblera, le temps d'un week-end, des croyants de tout le pays et de toutes générations pour deux jours de retrouvailles, de prière et de ressourcement.

Pendant 48h, de nombreux temps d'échanges seront proposés autour d'une question centrale: comment partager notre foi dans notre temps et dans notre société aujourd'hui?

Une douzaine de tables rondes alimenteront ces échanges et des dizaines d'ateliers présenteront des initiatives d'évangélisation concrètes et reproductibles.

Enfin, de belles veillées et de grandes messes offriront l'occasion de prier ensemble et de partager la joie de croire en Dieu.

Parmi les nouveautés de l'édition 2024: - des ateliers spécifiquement à destination des catéchistes

- une journée spéciale pour les ados de 14 à 18 ans

Le Congrès Mission est ouvert à tous, laïcs, prêtres, diacres, religieuses et religieux de Flandre, de Bruxelles et de Wallonie.

Le programme est libre: vous pouvez participer pendant une journée ou tout le week-end, venir seul ou en famille, en paroisse, avec votre communauté, votre groupe de prière ou de mission...
Une garderie est prévue pour les enfants.

Encore mieux, pour ceux qui viendraient de loin: des paroisses et des communautés de la capitale ouvrent leurs portes gratuitement pour vous accueillir et vous loger.

Des covoiturages s'organisent également.

Retrouvez le programme et toutes les informations pratiques pour participer ou pour aider à l'organisation du Congrès sur le site https://www.cm24.be/

Nous avons hâte de vous retrouver à ce grand week-end de rencontres, d'échanges et de foi !

#### Le partage de la Lumière pour la Paix de Bethléem



Les Guides et Scouts de Saint-Paul sont venus à l'église Saint-Paul le vendredi 15 décembre 2023 pour partager la Lumière pour la Paix de Bethléem.

Depuis des années, la Lumière pour la Paix est allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem peu avant Noël, puis transmise partout en Europe par l'intermédiaire des scouts et des guides.

La diffusion de cette flamme, symbole de paix est un événement ouvert à toutes et à tous, jeunes et moins jeunes, croyants ou non.

Cette année-ci, c'est une flamme allumée l'an passé dans la grotte de la nativité qui a été diffusée, car un voyage à Bethléem n'était pas permis suite aux récents événements.

Il y avait au programme un beau conte de Noël, des chants, le partage de la flamme de Bethléem que nous avons pu ramener chez nous pour la partager, et un verre de l'amitié.



#### Méditation



Tout le monde Le cherche, parfois sans le vouloir, souvent sans le savoir ...

#### EST-CE AU BON ENDROIT QUE JE TE CHERCHE?

J'ai une tendance fâcheuse et tenace à Te chercher là où Tu n'es pas - dans les nuages - ainsi que là où Tu n'es plus - dans le passé - alors que Tu es présent maintenant, dans ma vie, en moi et près de moi, en chacun. Tu nous dis que ce que nous faisons (ou négligeons de faire) aux autres, c'est à Toi que nous le faisons.

Cependant, je suis imprégné par les nombreuses représentations de Toi auréolé, nimbé d'une aura : Te découvrir en chacun me demande un effort.

Montant à l'église, il devient simple de Te retrouver dans les amis connus et en ceux qui ne le sont pas encore. Dans ce lieu paisible, calme, inspirant, il est aisé, naturel de Te rencontrer.

Redescendant dans le monde, le naturel revient très vite, chassant le surnaturel ... l'insistance d'un mendiant, l'imprudence d'un conducteur suffisent à me replacer devant ma difficulté : discerner la réalité fondamentale, l'âme vivant en chacun, qui fait de chacun un Temple divin.

Trouver Dieu en chacun demande un cheminement spirituel, ascèse du Cœur.

Si nous savons « Dieu vivant en nous », nous Le trouverons avec plus d'évidence également présent en chacun de nos frères et de nos sœurs en humanité.

Entraînons-nous, entraidons-nous en marchant ensemble cette voie.

Etienne De Smet

#### Nos Peines

Le 7 décembre : Paul Van Tanh Nguyen

Le 9 décembre : Josette Procès

Thérèse Demoulin-Daneels

Le 15 décembre : Claude Leyniers Le 22 décembre : Philippe Damas

Le 29 décembre : Léon Coen

Le 30 décembre : Michelle Bavin-Mahieu

Le 13 janvier : Michel Legrain

Le 22 janvier : Renée Heylens-Collard Le 2 février : Klaus Sieverding

En union de prière avec les familles, nous les confions à Dieu, Notre Père





Le 23 décembre : Antoine Maes

Le 7 janvier : Olivia Kalama Atiko

Baptêmes

## Fermeture temporaire de la chapelle à Saint-Paul

Après plusieurs effractions et vols, des travaux de réparation et de sécurisation doivent être effectués dans l'église et la chapelle.

La chapelle sera ouverte pour les activités régulières comme la messe du dimanche à 8h30, le temps de prière le mercredi à 18h et les Adorations du Saint Sacrement les vendredis.

Dès la fin des travaux la chapelle sera à nouveau accessible en journée pour une prière individuelle.



#### Activités, conférences et rencontres

Dimanche 11 février à 9h30 à Ste Alix : sacrement des malades.

Mercredi 21 février 20h dans la salle paroissiale Sainte Alix conférence d'Entraide et Fraternité.

**Jeudi 14 mars de 20h à 22h** dans le local « Père Damien » à Sainte Alix rencontre en Unité Pastorale sur « *le thème de Laudato Si* ». La rencontre sera introduite par Claire Brandeleer.



#### Présence du Père Roger à la cure de Saint-Paul

Le samedi : de 10h à 12h : pour accueillir les paroissiens qui souhaitent lui parler de préparation au baptême, au mariage, ou pour une prise de contact générale.

de 16h à 18h : il est disponible pour le sacrement de la Réconciliation

#### Horaires des célébrations

A Saint-Paul:

Le dimanche : Messe à 8h30 et 10h30.

Le mercredi de 18h à 19h : à la chapelle: Temps de prière en communauté,

auquel vous êtes tous cordialement invités.

Le 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup> vendredi de chaque mois à 17h à la chapelle : temps d'Adoration

du Saint-Sacrement auquel vous êtes tous cordialement invités.

\*\*\*

Le samedi à Sainte-Alix : messe à 18h30

à Notre-Dame de Stockel : messe à 17h

#### Intentions de messe

A l'occasion de la messe du dimanche à 11h, nous pouvons demander de prier pour nos familles, pour des malades, pour des proches, pour des défunts .

Pour ce faire, envoyez un mail à la paroisse Saint-Paul :

paroisse.saintpaulwoluwe@gmail.com

en précisant l'objet de l'intention de prière, avec le nom de la ou des personne(s) et la date de la messe.

#### Renseignements généraux

La paroisse Saint-Paul fait partie de l'Unité Pastorale de Stockel-au-Bois, avec les paroisses de Sainte-Alix et de Notre-Dame de Stockel.

Responsable de L'Unité Pastorale : Christine Scheerens

e-mail : <a href="mailto:rup.stockel.au.bois@gmail.com">rup.stockel.au.bois@gmail.com</a> Bureau : avenue du Hockey, 96 à 1150 Bruxelles

Tel 0460 96 23 43

Vicaire Dominical: Père Roger Sinabisi

e-mail: rogesinabisi@yahoo.fr

**Diacre**: Pierre Du Champs

Accueil : Secrétariat Paroissial

Lundi, vendredi de 10 h À 12h.

Il n'y a pas de permanence durant les congés scolaires

Staff du secrétariat : Janine Mertens ; Anne Roosens

Adresse: Av. du Hockey, 96 - Tél: 02/770.06.88 E-mail: paroisse.saintpaulwoluwe@gmail.com



Nous vous invitons aussi à consulter réqulièrement le site de la paroisse Saint-Paul:

https://www.saintpaul1150.be/

Les demandes d'inscription et de désinscription à ces nouvelles sont à envoyer à newssaintpaul@gmail.com

Comité de rédaction: Stéphane Czarnocki , Marc De Cock, Anne Roosens, Bernard Wauthoz Mise en page : Marie-Jeanne La Grange